



Comentario / Chumel Torres (Conductor)

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- “Esta es de mis noticias favoritas de toda la semana. Resulta que el señor **Fernández Noroña** estuvo criticando al Presidente, ¿por qué? Porque dice que está faltando a su palabra, porque resulta que, cuando ganaron las elecciones los de Morena, a los partidos les iba a tocar sobre”.

“El rollo acá es que, según esto, el *Noroñas* quedó en tercer lugar en las encuestas -quién sabe cuáles- y dijo que lo harían líder de la bancada. Cuando gana Morena, le aplican la ‘*moreniña*’. Si se la hicieron a Marcelo, se la hicieron a Pedrito Kumamoto y a Rommel Pacheco, Noroña, ¿qué esperabas?”



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rDO68iqZn2-jTpGV?e=OXfSPA>